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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 51 8 

         CONSELHO FISCAL 9 
 10 
I. DATA, HORA, LOCAL:  Aos três dias do mês de dezembro do ano de dois mil e oito, às 11 

quatorze horas e trinta minutos, no anexo do 6º andar, reuniu-se o Conselho Fiscal deste 12 
Departamento.   13 

 14 
II. PRESENÇAS E QUÓRUM: Estiveram presentes os Conselheiros: 1 - Carlos Fabretti 15 

Patrício; 2 – Eduardo Kreuzer; 3 - Luis Henrique Piccoli; 4 - Manuel Roberto Escobar; 5 - 16 
Marilena Ruschel da Cunha;  6 - Paulo Roberto Pinto Fontoura; 7 - Pedro Luis da Silva Vargas;  17 
8 -  Rogério dos Santos Colpes; e 9 – Sérgio Augusto Parussini, perfazendo o quorum 18 
necessário. 19 

 20 
III. CONVOCAÇÃO:  A reunião foi convocada conforme pauta enviada aos Conselheiros por 21 

meio eletrônico. A convocação foi delegada à secretária-executiva, pelo Presidente da Mesa, 22 
que procedeu à convocação na forma que dispõe o artigo 30 do Regimento Interno deste 23 
Conselho. 24 

 25 
IV. INFORMES E DELIBERAÇÕES: 26 
 27 
1) O Presidente Paulo Fontoura iniciou a reunião informando ser a pauta composta de informes,  28 

reavaliação do Plano de Trabalho e análise das atas do Comitê de Investimentos. 29 
2) Nos informes, Conselheiro Rogério Colpes informou edital convocando 18º procurador 30 

aprovado, para o PREVIMPA. 31 
3) Ainda o Conselheiro Colpes comentou estar desatualizada a nominata do Conselho Fiscal na 32 

página eletrônica do PREVIMPA. A Secretária Executiva irá solicitar atualização. 33 
4) Conselheiro Colpes indagou sobre como estão as questões sobre avaliação das atas do Comitê 34 

de Investimentos e sobre relatório relativo ao auxílio-doença. Conselheiro Fabretti colocou que 35 
a relação entre servidores em licença e na ativa não é aquela que havia sido comentada em 36 
função da CPI da Biometria. O Conselheiro Eduardo, que tabulou o relatório, afirmou que esta 37 
despesa não está sendo empenhada na rubrica correta e que verificou na SMED forte influência 38 
da sazonalidade: no período de férias diminui pedidos de licença. 39 

5) Conselheiro Fabretti informou que a Auditoria Municipal do Município iniciou inspeção de 40 
auditoria no PREVIMPA. 41 

6) Conselheiro Manuel apresentou aos demais a Portaria 3859/2001, que estabelece as 42 
características dos títulos de dívida pública mobiliária Federal Interna, constante no site do 43 
Tesouro Nacional. Também deu outro informe sobre publicação do Relatório Populacional 44 
sobre aumento de expectativa de vida, cuja fonte é do IBGE. 45 

7) Conselheiro Manuel, após verificar balancetes, detectou diminuição nas aplicações de junho 46 
para cá. Coloca que deve ser mencionado no Relatório do Conselho Fiscal um apontamento 47 
sobre limites da Resolução 3506, pois houve aplicação em momento de queda. 48 
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8) Foi feita uma indagação prévia de férias nos meses de janeiro e fevereiro de 2009, para 49 
verificação se haverá quorum para reuniões nesse período. Como terá quorum, não haverá 50 
recesso. 51 

9) Passou-se ao ponto de pauta sobre reavaliação do Plano de Trabalho. Foi feita a reavaliação do 52 
Plano, com encaminhamento dos itens que farão parte dos Relatórios de fechamento do 53 
exercício de 2008, elaborados por este Conselho.  54 

10) No ponto de pauta relativo a análise das atas do Comitê de Investimentos, em função do 55 
adiantado da hora, o grupo fez uma seleção das atas das reuniões no período da decisão do uso 56 
do método de ponto de corte nas aplicações em renda variável, para análise. 57 

11) No final da reunião foi lida a ata, sendo a mesma aprovada.  58 
12) Ficou definida a próxima reunião para o dia dez de dezembro, às quatorze horas, no 59 

PREVIMPA, no anexo do 6º andar.  60 
 61 
V. ENCERRAMENTO:  o Senhor Presidente declarou encerrada a presente reunião às dezessete 62 

horas e determinou que seja lavrada a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada 63 
pelos Conselheiros presentes. 64 

 65 
 66 
 67 
 68 
 69 
 70 
Paulo Roberto Pinto Fontoura,      Carlos Fabretti Patrício,  71 
Presidente.       Secretário. 72 
 73 
 74 
 75 
 76 
 77 
Eduardo Kreuzer,       Luis Henrique Piccoli, 78 
Conselheiro.       Conselheiro.   79 
     80 
 81 
 82 
 83 
 84 
Manuel Roberto Escobar,     Marilena Ruschel da Cunha, 85 
Conselheiro.        Conselheira. 86 
   87 
 88 
 89 
 90 
 91 
 92 
Pedro Luis da Silva Vargas,      Rogério dos Santos Colpes, 93 
Conselheiro.        Conselheiro. 94 
 95 
 96 
 97 
 98 
 99 
Sérgio Augusto Parussini, 100 
Conselheiro.        101 


